



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本

「好き」と「にがて」でまあるくつながる
武蔵ヶ丘小学校になろう！



PTA図書委員さんによる
読み聞かせが始まりました！



コロナ禍で延期が続いていた読み聞かせがいよいよ始まりました。子どもたちが目を輝かせてお話を聞く姿が印象的でした。次回の11月22日を楽しみにしています。

後期の始業式では、「すきなこと にがてなこと」という絵本を紹介しながら『「好き」と「にがて」でつながる武蔵ヶ丘小学校』になったら素敵だなあという話をしました。

子どもたちは「すきなこと」「得意なこと」があります。逆に「苦手なこと」もあると思います。「苦手なこと」をなくしていく努力も大切ですが、「苦手なこと」も「すきなこと」も当たり前にある自分を受け入れていくことも、とても大切なことです。

「好き」も「にがて」もありのまま、ちがいが輝く、そして「好き」と「にがて」でつながっていく、武蔵ヶ丘小学校の子どもたちになることを後期は目指していきます。

★～教育実習お疲れ様でした～★



本校の卒業生**堺優奈さん**(大学3年生)が2週間の教育実習を終え「絶対に教師になりたい！」という強い思いを胸に大学に帰って行かれました。真摯に学ばれる姿がとても素敵でした。

バスに乗って校外学習に出発！

- 1年生 10月21日(木) あんずの丘
- 2年生 11月19日(金) 熊本市動植物園
- 3年生 11月2日(火) 子飼商店街他
- 4年生 11月8日(月) 通潤橋



バスの中から手を振る4年生



運転手さんに挨拶をする3年生

子どもたちが楽しみにしていた見学旅行が始まりました。学年ごとの場所で、様々な体験活動を行っています。それぞれの学年の様子は12月のPTA新聞でも紹介されるそうです。広報委員の皆様、大変お世話になります。

学校情報化優良校に認定されました！



日本教育工学協会(JAET)より、総合的に情報化を進めた学校として、本校が認定されました。今後も効果的なICT活用による児童の学力向上を目指します。



～11月14日(日)は授業参観を実施します～

★3時間目 10:20～11:05(各教室)

公私ともにご多様な中とは存じますが、是非ご出席いただき、お子さんの学習の様子をどうぞご覧ください。なお、感染症対策につきましては、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

